

## ABSTRAK

### Komitmen Guru Sertifikasi dalam Melaksanakan Tugas Mengajar Di Sekolah Menengah Atas Negeri Kecamatan Pauh Padang

Oleh: Ovi Arista/ 2014

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan bahwa komitmen guru sertifikasi dalam melaksanakan tugasnya belum berjalan sebagaimana yang diharapkan. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi mengenai : komitmen guru sertifikasi dalam melaksanakan tugas mengajar yang dilihat dari kepedulian, tanggung jawab, dan disiplin diri guru sertifikasi di Sekolah Menengah Atas Negeri Kecamatan Pauh Padang. Pertanyaan penelitian yang diajukan adalah : (1) Bagaimanakah kepedulian guru sertifikasi dalam melaksanakan tugas mengajar di Sekolah Menengah Atas Negeri Kecamatan Pauh Padang?, (2) Bagaimanakah tanggung jawab guru sertifikasi dalam melaksanakan tugas mengajar di Sekolah Menengah Atas Negeri Kecamatan Pauh Padang?, (3) Bagaimanakah disiplin diri guru sertifikasi dalam melaksanakan tugas mengajar di Sekolah Menengah Atas Negeri Kecamatan Pauh Padang.

Populasi penelitian adalah seluruh guru sertifikasi di Sekolah Menengah Atas Kecamatan Pauh Padang yang berjumlah 105 orang besarnya sampel yang diambil dari jumlah populasi dengan menggunakan tabel krejcie adalah 86 orang. Teknik pengambilan sampelnya adalah *Random Sampling*. Alat pengumpulan data adalah angket dengan model skala *Likert* yang telah teruji validitas dan reliabilitasnya. Angket dinyatakan valid dengan rho hasil 0,946 dengan taraf kepercayaan 95% sementara rho tabelnya = 0,514 dan reliabel dengan r hasil 0,696 pada taraf kepercayaan 95% dengan r tabelnya = 0,505. Data yang diperoleh dianalisis dengan mencari nilai rata-rata(*mean*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Kepedulian guru sertifikasi dalam melaksanakan tugas mengajar di Sekolah Menengah Atas Negeri Kecamatan Pauh Padang cukup tinggi,(2) Tanggung jawab guru sertifikasi dalam melaksanakan tugas mengajar di Sekolah Menengah Atas Negeri Kecamatan Pauh Padang cukup tinggi,(3) Disiplin diri guru sertifikasi dalam melaksanakan tugas mengajar di Sekolah Menengah Atas Negeri Kecamatan Pauh Padang cukup tinggi.

Berdasarkan hasil penelitian secara umum dapat dikatakan bahwa Komitmen Guru Sertifikasi dalam Melaksanakan Tugas Mengajar di Sekolah Menengah Atas Negeri Kecamatan Pauh Padang adalah cukup tinggi dengan skor rata-rata 3,22. Ini berarti bahwa guru sertifikasi di Sekolah Menengah Atas Negeri Kecamatan Pauh Padang belum memiliki komitmen yang tinggi untuk melaksanakan tugasnya dalam mengajar.